
 

 

 

 

 

 

 

■創 立 ／ 昭和 29年 6月 3 日                ■第 68 代  会長 ／ 廣島 純  幹事 ／ 鈴木 大次 
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ロータリーソング「奉仕の理想」 

「四つのテスト」  蛭田 圭一 会員 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫ 

 ゲスト：石井 恒男 様 

（藤沢市みらい創造財団理事長） 

（紹介者：廣島会長） 

     加藤 哲久 様 

      （藤沢市みらい創造財団 課長補佐） 

             （紹介者：廣島会長） 

     サリム，ブライアンさん 

          （藤沢 RC 委嘱米山奨学生） 

         （紹介者：崎山カウンセラー） 

ビジター：服部全弘 様（鎌倉 RC） 

 

≪藤沢市みらい創造財団への寄付贈呈≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月の青少年奉仕月間事業として、学校訪問事業 

 への寄付金を贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石井理事長よりご挨拶 学校訪問事業についてお話 

くださいました。 感謝状をいただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 
（   ）内は計算に用いた会員数 

＋〔 〕は Zoom 出席者 
    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

４月２６日 ４４（４１）名 ２７名 １４名 ６５．８５％ ２名 ２９名 ７０．７３％ 

５月１７日 ４４(４１)名   ２３名 １８名 ５６．１０％    

2022-2023 年度 
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第 2780 地区 ガバナー   
佐藤 祐一郎 
 
第 3 グループガバナー補佐 
永松 秀行 



≪会長報告≫ 

・5月は青少年奉仕月間です。ロータリーの 5大奉仕 

 の一つです。日本は、国際ロータリーの中でも、 

 青少年奉仕の活動が活発だそうです。青少年交換

学生がその一つです。日本から海外に派遣、ま

た、海外から日本に学生が派遣されて、文化の交

流を持ちます。また、インターアクトクラブとロ

ーターアクトクラブがあります。インターアクト

クラブは、学校や地域を基盤に奉仕活動をするク

ラブをロータリークラブが提唱します。18歳、高

校を卒業すると資格を失ってしまいます。そこで 

 大学生以降の方のためにローターアクトクラブが

設立されました。3年前までは、30歳までという

年齢制限がありましたが、現在は 30歳以上の方も

入会でき、活動も認められています。さらに RYLA 

 という、青少年のリーダーシップを育むことを目

的とした活動をしています。奉仕の精神とリーダ

ーシップを養うことが、青少年奉仕の 2つの柱で

す。今年の地区青少年奉仕、インターアクト委員

会は、活発に活動していく予定です。近々では、7

月 22日（土）、地区内の 12のインターアクトクラ

ブの生徒さんとポリオ募金活動をするための準備

をしています。藤沢駅周辺での活動となりますの

で、皆様のご協力をお願い致します。  

・地区大会で 100％寄付クラブの表彰を受けました。 

 

≪幹事報告≫ 

・5月 10日の理事役員会報告。 

1． 杉原会員の退会に伴う会務分担表の変更の承認 

2． 慶応大学湘南キャンパス学園祭、協賛の件 

詳細について確認 

3． 第 3回世界米山学友世界大会参加の件 

委嘱学生とカウンセラーの参加登録をクラブよ

り拠出で承認 

 4. 70周年実行委員会からの報告 

     記念誌を担当いただく、さんこうどうさんの 

ご担当と進めて参ります。 

5．クールビズの件 

5月～10月を期間とします。ノーネクタイで、 

上着着用とします。 

 6．地区大会報告書、ガバナー月信が届いておりま

す。お持ちください。 

・例会後、次年度クラブ奉仕委員会を開催いたしま

す。 

 

≪米山奨学金のお渡し≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

湘南工科大学 3年生 サリム，ブライアンさん 

 

≪スマイル報告≫ 

廣島 純 会長 

 藤沢市みらい創造財団 石井恒男様、加藤哲久様 

 米山奨学生サリムブライアン君、服部様ようこそ 

 松本会員、イニシエーションスピーチよろしくお 

願い致します。 

鈴木 大次 会員 

 ブライアン君、ようこそ 

 松本支店長、卓話楽しみです。 

新堀 きよみ 会員 

 日本テレビ ZIPの流行ニュースキテルネで、新堀 

ギターのガチャを取り上げていただける事になり 

ました。放送日、5月 24日（水）7時 40～50分の 

10分間です。 

 

≪小話 3分間スピーチ≫ 

   牧野 元拓 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

≪卓話≫ 



先日、和田会員と一緒にトレイルランの退会に参加

なさったこと、走る事の効用とメンタルヘルスにつ

いてお話いただきました。朝走るとセロトニンとい

う幸せホルモンが出て、15時間後には、メラトニン

とう熟睡を促す物質が脳内に出るそうです。 

12月の湘南国際マラソン、1月の藤沢市民マラソン

をご紹介いただきました。 

 

≪卓話≫ 

イニシエーションスピーチ 

野村證券株式会社藤沢支店 

支店長 松本 昌大 会員 

 

 

それでは私のプロ 

フィー ルですが、

昭和 56年 8月 25日

生まれの 41歳でし

て、藤沢ロータリー

クラブの中では一番

の若造になるかと思

います。出身地は出

生したのが八王子、 

2歳以降育ちましたのが大阪府寝屋川市というところ

になります。出身大学は京都の同志社大学でして、

金融機関の人間としてはやや珍しい理系、しかも工

学部出身でして、学生時代は主に風力発電や自動車

のエンジン、内燃機関の勉強をしておりました。「な

ぜ工学部なのに野村證券に？」というところは後ほ

ど触れたいと思っています。家族は同い年の妻と、4

月から 5年生になる長女・新 1年生になる長男との 4

人家族になります。 

 

 

 

 

 

 

2004年に入社以来、千葉県の柏支店、大阪の堺支

店、広島の福山支店、新宿野村ビル支店、京都支店

の５つの営業店を経験し、東京本社での人事部 2年

半在籍しまして、現在の藤沢支店に昨年 7月に着任

致しました。単身赴任は人事部時代から続いており

まして、丸 3年になります。「何度も転勤して大変だ

ね」とよく言われるのですが、我々野村證券は、国

内は旭川から沖縄まで、海外拠点も 80か国にありま

すので、私のような新幹線が通る地域で全ての異動

が完結しているのは至って幸運な方だと思っていま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様のこの写真・この会見シーンはご記憶あるので

はないでしょうか？実は私の父は山一証券の社員で

して、母も結婚退職しましたが、山一証券の社員で

ありました。父が 49歳、私が中学 3年生・姉が大学

1年生の 11月の土曜日の朝に山一証券は自主廃業し

ました。父はニュースを受けた直後から会社に出社

し、そこからの数か月は本当に大変そうな毎日でし

た、家庭では仕事の事を一切話さない寡黙な父でし

たが、お客様の対応、社員の再就職の対応、そして

私立の大学・中学に通う子供が 2人の養育費、住宅

ローン、自身の再就職と、当時中学 3年生のガキン

チョであった私は事の重大さに気づいていませんで

したが、当時の父の心労や不安の大きさは想像絶す

るのだったのではないかなと思います。理系であっ

た私は、自身の大学の選考通り「自然エネルギーや



風力発電」など環境関連の企業をメインに就職活動

していました。ただ金融機関を 1社だけこっそり受

けたのが「野村證券」でした、父がそこまで思いを

込めて取り組んだ仕事に関心があったのと、もしか

したら証券会社で活躍する姿を両親に見せたいと思

っていたのかもしれません。 

                                4か店目に配属さ

れた「新宿野村ビ

ル支店」ですが、

実はこの新宿野村

ビル支店、当時は

全野村證券社員の 

憧れの支店だったんですね、日本で唯一支店名「野 

村」が入り、ここは少し他の店舗と違って東京西エ 

リアの基幹部店のような立ち位置で、本当に優秀な 

社員が集まるお店でした。私も入社以来憧れており 

まして、希望がかなってこの支店にこれた時の事を 

よく覚えています。毎日自然あふれるエリアを外交 

していた状態から、駅を降りて 48階建ての高層ビル 

を見たときには、「やったるぞー」みたいに興奮した 

のを今でも覚えています。この支店では色んなビジ 

ネスを経験できました、主に上場企業様や超富裕層 

のお客様を中心に担当し、証券会社に入ったら一度 

はやってみたいと思うような東証上場セレモニー 

（鐘をつくやつ）に参加したり、経験した事のない 

ような大きなサイズのビジネスを通す中で本当に勉 

強になりました。ちなみにこの時の支店長は、5代前 

の藤沢支店長、林兼男さんです、藤沢 RCの皆さまも 

ご存じの方もいるのではないでしょうか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は大阪で育ち、京都の大学で学んだのですが、神

戸出身の妻と出会う中で、神戸の圧倒的な景観と自

然に憧れて神戸に自宅を買いました。写真には神戸

の写真をのせましたが、皆さんも神戸には観光で行

かれましたでしょうか？本当に神戸は「海と山」が

近いんですね。家の窓から大きな海と山が両方見え

る環境、本当に癒されます。六甲山から流れる水は

ミネラルウォーターの先駆けで有名な「六甲のおい

しい水」で皆さんもご存じだと思います、本当に水

は綺麗でおいしいです。その美味しい水を使ったお

酒作りは皆さんもご存じの通りで、世界一の酒産量

を誇る地区で、「白鶴」や「菊正宗」の本社などが自

宅近くにあります。異国情緒溢れ、自然が溢れる神

戸にお越しの際は是非、ご案内しますのでお声をか

けて下さい。 

最後になりますが、今日はありがとうございまし

た。私は自分だけが持っている特殊能力もありませ

んし、特に面白い事が言える訳でもありません、新

入社員の時に出会ったお客様から教えて頂いた、「お

客様にも仲間にも誠実に」という言葉を大切に仕事

に取り組んでいます。会社のメンバーとはいつも、

「お客様の幸せ」・「会社の仲間の幸せ」・「自身と家

族の幸せ」の全てを追求しよう言っています。これ

からもどうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお料理 



                                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校訪問事業のご案内と実績一覧表 

                                        EREY CLUBのバナー 

 

     

                                      

 

 

 

                                         

 

 

 

                                          

 

                            100％ロータリー財団寄付 

                                 クラブバナー 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

                            END POLIO NOWの感謝状 


